



Llaman a donar sangre para garantizar suministro para el "18"

FIESTAS. Por tratarse de una época crítica, el Banco de Sangre del Hospital HHA realiza un llamado "urgente" a la donación debido a eventual aumento de emergencias médicas.

Con las festividades patrias a la vista, el Banco de Sangre del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco hace un llamado urgente a toda la comunidad para participar en la donación de sangre. Esta época del año, marcada por celebraciones y encuentros familiares, también conlleva un aumento en el número de accidentes y emergencias médicas,

lo que hace aún más crucial asegurar un stock adecuado de sangre.

Las Fiestas Patrias son una ocasión de alegría y celebración, pero también representan un período en el que el número de accidentes viales y otros incidentes tienden a incrementarse. Por ello, las unidades de sangre se convierten en un recurso vital que puede

marcar la diferencia entre la vida y la muerte para muchos pacientes.

Carolina Abarzúa, médica jefe (s) del Banco de Sangre del Hospital HHA, subraya la importancia de la donación en esta temporada, diciendo que "durante las Fiestas Patrias, la demanda de sangre aumenta debido a un mayor número de accidentes y emergencias. Es

fundamental contar con un suministro suficiente para poder atender todas las necesidades médicas que surgen en esta época".

Abarzúa enfatiza que el Banco de Sangre no sólo sirve a los pacientes del hospital, sino que también es un proveedor clave para toda la red asistencial de la Región. "Nuestra misión es garantizar que todos los establecimientos de mediana complejidad, que son los nodos de nuestra red de salud, reciban la sangre que necesitan", explica.

Donar sangre es un acto de solidaridad que trasciende fronteras y salva vidas. En esta época de festividades, el compromiso de la comunidad es más importante que nunca. ❧



CONTAR CON UN BUEN STOCK DE SANGRE ES VITAL PARA ENFRENTAR LAS FIESTAS PATRIAS CONSIDERANDO EL AUMENTO DE LAS EMERGENCIAS.